
会　議　録 

 

教育長挨拶、資料説明の後、質疑応答、意見交換になりました。 

なお、出席した保護者には、資料と合わせて、意見等を記入できる二次元コードを用意しま

した。欠席した保護者にも二次元コードにて、資料を閲覧、意見等を記入できるよう準備し

ました。 

本説明で出された意見等は、以下のとおりです。 

 

１．２キロ程度を超える場合のスクールバスなんですけど、これは子供が歩く距離なのか、

通学路として考える、通学路を歩く距離ということでいいんですか。理解としては直線距

離とかじゃなくて。 

（教育委員会） 

直線距離、地図上で線を引いてという距離ではなく実際の距離になります。この２キロと

いうのも再編の場合の適用の方法なんですけども、一定のエリアを考えています。例えば、

広い地域でありましたら、片方がかかって片方がかかっていないとかがあると思いますが、

そういった場合も一定のエリア全部を対象とするようなイメージで考えています。 

 

２．同じく通学距離の件なんですけど、再編するしないにかかわらず、通う小学校の話なん

ですけど、小学校から２キロとしてしまうと、現時点でそれを外れてるご家族はいるのか

なと。再編から外れる小学校にもそれが適用されてしまって、スクールバスの用意をして

もらうようにもなるんじゃないかなと思います。その辺も検討いただけたらなと思います。 

（教育委員会） 

資料の 13 ページもしくは 26 ページになるんですけども、このスクールバスの運行につ

いては、あくまでも学校再編で通学する学校の場所が変わってしまう、通学条件が変わって

しまう子供を対象にしています。再編の対象にならない今までどおりの学校については、ス

クールバスの運行という国の基準は、４ｋｍという基準になっています。それが適用されて

いますので、今の通学条件が変わらない学校につきましては、そのままという形になります。 

 

 件　名 西部小学校・紀見小学校・あやの台小学校・高野口小学校・応其小学校 

保護者説明会・意見交換会

 日　時 令和７年２月１６日（日）午前 10 時 5 分から午前 11時 15 分まで

 場　所 教育文化会館２階大ホール

 参加者 保護者　３名（家庭数　３） 

□田教育長、□田委員、田中委員、籔下委員、岡教育部長、阪口参事、 

丸山教育総務課長、長谷川生涯学習課長、東学校再編推進係長、東川、中山



３．今回のこの説明会の内容なんですけど、参加人数が少ないということで、この内容を自

分たちの学校の方に提供を求められたときに、今回の資料は提示してもよろしいでしょう

か。 

（教育委員会） 

本日欠席されています保護者の皆様につきましては、学校を通じて文書をお配りしまし

て、そこにＱＲコードを印刷しておきます。そこからの資料にアクセスできるような形で改

めてご連絡させていただこうと思っています。 

 

 

 



説明会に出席していただいた保護者の皆様から意見書に記入いただいた意見、並びに欠席

された保護者から提出いただいた意見の内容です。 

 

４．（二次元コード） 

資料に目をとおしたが、ＡＩ化は益々自分の頭で考える事を放棄するに過ぎないので教

育には期待しない。これをすることによってシンプルにいくらの予算がかかり、いくらの

予算が削減されるのか開示してほしいです。 

 

５．（二次元コード） 

現在、高野口小にタクシーで通っています。普段歩く事が少ないうえ登下校時もタクシ

ーなので歩いて行ける距離に学校がある家庭は羨ましいです。 

 


